

ÄA 3.0-6 Kommunalpolitik ist die Königsdisziplin der Politik

AntragstellerIn: Landesvorstand der Grünen Jugend Hessen

Die Landesmitgliederversammlung möge beschließen:

Von Zeile 31 bis 33 einfügen:

Infrastruktur in ihrem Interesse aufgewertet und Frauenbeauftragte eingeführt, um die Rechte von Frauen im öffentlichen Dienst besser durchsetzen zu können. Mit einem Frauenanteil von 32,3 Prozent in den Kommunalparlamenten steht Hessen zwar im bundesweiten Vergleich gut dar, doch wir setzen uns weiterhin dafür ein, dass die Rahmenbedingungen für ein kommunalpolitisches Engagement verbessert werden. Familienfreundliche Sitzungszeiten, flächendeckende Kinderbetreuung während der Sitzungen und Maßnahmen zur Förderung und zur Vernetzung von Frauen müssen selbstverständlich werden.Die Angebote für ältere und alte Menschen, für Menschen mit Migrationshintergrund, für Familien mit Kindern wurden dank